

Artikel vom 20.12.2021

Vorstandschaft

Weihnachtsgrüße für die Mitglieder



In der Vorstandssitzung letzte Woche war sich die gesamte Vorstandschaft einig, dass der persönliche Kontakt zu den Mitgliedern während der Corona-Zeit viel zu sehr gelitten hat und deswegen wurden spontan noch Weihnachtskarten für die Mitglieder von Maria Maier designt und gedruckt. Ortsschriftführer Markus Eder stellte sein Planungsbüro für die Aktion zur Verfügung, bei der Thomas Habereeder, Anna Gründinger und Maria Maier die Weihnachtskarten noch mit einem Glücks-Cent beklebten und anschließend kuvertierten.

Der Ortsvorsitzende Thomas Habereeder bedankt sich im Namen der gesamten Vorstandschaft für die positive Resonanz der Mitglieder zur Weihnachtsaktion.

Thomas Habereeder beklebte unter den prüfenden Blicken von Anna Gründinger die Karten mit Glücks-Cents.